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INDICAÇÃO Nº  /2021 

Vereador: Antônio Carlos Helvécio 
 
 
 

Exmo. Sr. Presidente,  

Nobres Edis, 

 
 

Nesta oportunidade, usando de minhas prerrogativas expressas no Regimento 

Interno desta Casa de Leis, INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Thiago Peçanha 

Lopes, que empreenda esforços junto à Secretaria Municipal de Saúde em conjunto 

com a Secretaria de Obras e Urbanismo, para que viabilize estudos, a fim de que seja 

construido uma Unidade Básica de Saúde no bairro São João do Calafate, neste 

Município. 

 
 

Sala das Sessões, “João Batista Ferreira de Souza”, 27 de Abril de 2021. 
 
 
 

Antônio Carlos Helvécio 

Vereador – Republicano 

 
 
 

Justificativa 
 
 

A presente propositura se justifica, pois o município tem o dever de contratar 

profissionais e garantir um atendimento de qualidade na saúde, já que investir em saúde 

é fundamental para todos os itapemirinense. No que diz respeito a construção da 

Unidade Básica de Saúde do bairro São João do Calafate, será uma grande conquista 
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para a região que merece receber o mesmo tratamento das demais comunidades do 

município de Itapemirim. 

Além disto, o pedido da unidade básica de saúde é fruto do clamor de todos os 

moradores da comunidade, que vem sofrendo com a falta de acompanhamento médico 

em um ambiente adequado. Essa situação prejudica todos os moradores, sobretudo 

crianças, idosos e acamados, que precisam se deslocar para uma Unidade de Saúde 

básica mais próxima. 

Uma solução economicamente viável seria reaproveitar a estrutura da escola que 

se encontra desativada há anos, é valido ressaltar que um bom atendimento e uma boa 

estrutura na Unidade Básica de Saúde é responsável, muitas vezes, pela redução das 

filas nos prontos-socorros e hospitais. 

Assim sendo, esperamos que o Prefeito Municipal acate esta propositura, cujo 

objetivo representa o interesse dos moradores desta localidade, e solicito aos ilustres 

pares apoio a presente indicação. 
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